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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  860  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Saúde, solicitando a criação do programa Visão legal para 

idosos no município. 

Justificativa 
Considerando que é preciso conscientizar a população acerca destas doenças, 

principalmente a população idosa, a mais afetada, as principais doenças que 

acometem a visão dos idosos são o glaucoma, a catarata, erros de refração e 

degeneração da mácula (DRMI). 

Sala das Sessões, em 06 de julho de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  862  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus e a Secretária 

Municipal de Educação, solicitando a reforma e ampliação da Escola 

Municipal Jovino de Carvalho no Povoado Riacho. 

Justificativa 
Considerando que a reforma e ampliação contribuíram para melhorar as 

condições de trabalho dos servidores e aprendizagem dos alunos, além de 

atender a crescente demanda por vagas. A referida escola necessita urgente 

de uma reforma nos seus espaços, a fim de melhorar toda a sua estrutura, 

melhorando o aspecto do ambiente escolar, proporcionando aos alunos um 

ambiente confortável e aconchegante. 

Sala das Sessões, em 05 de julho de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

GAB. DA VEREADORA LÉDA MARIA ROCHA ARAÚJO CAHEVES 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  863 /2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de uma área de lazer juntamente 
com um parquinho infantil e aparelhos de ginástica para adultos no povoado casa de pedra. 

- JUSTIFICATIVA — Sabendo que a construção da mesma trará grandes benefícios a 

aquela população. 

Sala das Sessões, 07 de julho de 2022 

Lêda Maria Ritic. Wyt Chaves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF 1 NSO 
Estado da Bahia 

GAB. DA VEREADORA LEDA MARIA ROCHA ARAÚJO CHAVES 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  864   / 2021. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Agricultura — Jandirson Torres, solicitando a perfuração de 

um poço artesiano no povoado Baixa Verde. 

Justificativa — Devido à falta desse poço artesiano os moradores desse 
povoado sofrem com a escassez muito grande da mesma. E com a 
construção desse poço artesiano em muito irá beneficiar, pois água é 
imprescindível ao consumo humano. 

Sala das Sessões, em 06 de julho de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 869 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura, solicita a construção de uma calçada entorno 

de toda a extensão da UNB, situada no antigo acampamento Chesf. 

Sala das Sessões, em 22 de julho de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A ONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Pault,  Afonso 

REQUERIMENTO N°. 870 / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura, solicitando a pavimentação asfáltica do 

Condomínio Amanda Morais no Bairro Barroca, nossa solicitação visa 

atender os reclames dos moradores do local. 

Justificativa 

A solicitação acima visa atender os inúmeros apelos dos moradores, 

sendo que até a presente data os moradores não foram beneficiados com a 

pavimentação acima, que permitirá melhor acesso dos mesmos às suas 

residências. 

Sala das Sessões, em 25 de Julho de 2022. 
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